

# Den Standort Burgdorf entsprechend würdigen

## Ralf Wenger und das Team der ZAUGG Storenbau AG zaubern die Ferienstimmung nach Hause

Egal ob Storen, Glasdächer oder über das Thema rund um das boomende Outdoor-Living, Ralf Wenger und sein Team der ZAUGG Storenbau AG bieten ihrer Kundschaft individuelle Lösungen an, verschönern die jeweiligen Zuhause und bringen Feriengefühle um die eigenen vier Wände.

### Burgdorf würdigen

40 Jahre ist es her, dass Hanspeter Zaugg die Unternehmung ZAUGG Storenbau gegründet hat. Der heutige Inhaber Ralf Wenger lernte Hanspeter Zaugg in seinem früheren Job als guten Kunden kennen. 2014 bot sich schliesslich für Wenger die Gelegenheit, das Geschäft von Zaugg zu übernehmen. Diese Chance nutzte er, entwickelte die Unternehmung seither weiter und konnte 2017 gar



Der Umbau hat sich gelohnt: das renovierte Gebäude in Burgdorf.

Bilder: zvg

einen zweiten Standort in Herbligen eröffnen. «Dadurch decken wir quasi beide Tore zum Emmental ab», erklärt der 47-Jährige. Doch der Standort in

Burgdorf entsprach in den vergangenen Jahren nicht mehr den Ansprüchen und Anforderungen der Firma. Zum einen waren die Arbeitsbedingungen für das zehnköpfige Team der ZAUGG Storenbau AG, bestehend aus Ralf Wenger als Geschäftsführer, zwei Projektleitern, sechs Monteuren und einem Disponenten, nicht zufriedenstellend, die Temperaturen waren in der Halle am Standort Burgdorf im Winter sehr kalt und im Sommer extrem heiss. «Zum anderen galt es aber schlicht auch, den für uns wichtigen und schönen Standort Burgdorf und Umgebung auch entsprechend zu würdigen», hält der Vater dreier Kinder

fest. Aus dem alten Gebäude entstand nun nach Umbauarbeiten von einem halben Jahr ein sehr schönes Gebäude mit Büroräumlichkeiten, Aufenthaltsraum und allen voran einem schönen geräumigem Ausstellungsraum, wo die vielfältigen Produkte und Angebote auch anschaulich der Kundschaft präsentiert werden können.

### Einweihung des umgebauten Standorts

Ralf Wenger und sein Team wollen die frisch renovierte Werkstatt und die moderne, vielfältige Ausstellung der Bevölkerung mit Stolz präsentieren. Dazu veranstaltet das Unternehmen vom 22. bis 24. April 2022 am Nassi 4b in Burgdorf Tage der offenen Tür. Wer seinem Zuhause also folglich einen Touch Ferienstimmung verpassen will oder sich für das Thema «Sonnen- und Wetterschutz» interessiert, sollte sich die Frühlingausstellung des sympathischen Unternehmens nicht entgehen lassen. Für das leibliche Wohl und die Unterhaltung der Jüngsten sei gesorgt, versichert Ralf Wenger.

Joel Sollberger

**Frühlingausstellung der ZAUGG Storenbau AG vom 22. bis 24. April 2022, Nassi 4b, 3400 Burgdorf. Mehr Infos: [www.zaugg-storenbau.ch](http://www.zaugg-storenbau.ch).**



Ralf Wenger (Mitte) und sein Verkaufsteam.



Monteure und Disponenten des Teams.